

Presentación Editorial

Editorial

Dentro de las actividades académicas el desarrollo de la investigación, es un espacio que permite a los docentes poder formar parte del aporte tecnológico que se busca lograr y alcanzar dentro del desarrollo profesional, personal e Institucional, permite poder aplicar los conocimientos que a través de los días nosotros los docentes vamos adquiriendo, desde los métodos de investigación, pero también todo lo aprendido en los diversos espacios de capacitación que de forma continua nos involucramos.

Poder evidencia todo lo que realizamos en nuestro quehacer docente es una manera de poder contagiar a los compañeros docentes que nos puedan leer y poder siempre tener la innovación académica que todos tenemos y que buscamos, porque siempre estamos conscientes que los mecanismos de la enseñanza aprendizaje nunca están conocidos todos al 100 por ciento, nuestros mecanismos y estrategias siempre se modifican, cambias, evolucionan, por ello la gran importancia de poder mostrar el trabajo hacia el exterior.

En el presente número de la revista científica Con-Ciencia Serrana encontramos artículos dirigidos a la tecnología que aplica en la educación, también del impacto de la educación media superior en la realidad de los jóvenes, no dejamos de lado conocimiento científico en torno a las TIC con el tema de Hardware, por otro lado también ensayos en el área de las matemáticas, escritura con el poema, además de temas como el feminismo, en otro orden de ideas encontramos reseñadas dirigidas a la Psicología de grupos.

Dentro de resumen, encontramos temas de mucha relevancia como la autoestima en los jóvenes, cual es el impacto del cáncer en la población menor a 20 años, una variedad de diagramas del conocimiento creados por docentes en diversas áreas de conocimiento como lo es la salud, tecnología, Psicología, enseñanza, así como también prácticas en el área de Física con la energía y Química en la producción de alimentos y terminamos este número con una galería que sin duda quedaran magnificados con la gran arquitectura de la Iglesia de la Localidad de Ixtlahuaco Lolotla Hidalgo, donde se encuentra la Escuela Preparatoria Número 5.

Invitamos a todos a que puedan adentrarse en los manuscritos que dejamos en este número, nosotros como siempre agradecemos la atención prestada y con el mismo compromiso de siempre preparamos los manuscritos para la siguiente publicación
